



学校だより

くきのうみ

No.21 令和7年11月26日

北九州市立くきのうみ小学校

校長 三原 達也

TEL(093)761-2674

学校教育目標 『思いやりの心をもち、かしこく、たくましい子どもの育成』【にこにこ いきいき もりもり】
今年度の合言葉 「“あたりまえ”を当たり前にしよう！ みんなが笑顔 くきのうみ」

くきのうみ小では、11月中旬からインフルエンザに罹患したり、体調をくずしたりして学校を休む子どもが急増しました。そのため、学級閉鎖や下校時間を早めるなどの措置を複数回とらざるを得ない事態となりました。保護者の皆様には、急な連絡にもかかわらずご対応いただき、ありがとうございました。また、様々な面でご心配とご負担をおかけいたしました。

今週になって、ようやく欠席児童数も減少してきました。ただ、今後も体調管理や感染予防には、十分気を付けていく必要があります。学校では、子どもたちの健康保持に気を付けながら指導してまいります。どうぞ、ご家庭でもお子様の体調管理にご留意ください。

☆ 今週末の29日(土)午前中『第3回くきのうみフェスタ』が開催されます。本校PTA主催です。詳しくは、先日配布した「ごあんない」をご覧ください。待っています！

○ 5年生が、車いすバスケットボール オーストラリア代表チームとの交流を行いました。

6日：本校体育館に選手とコーチが来校して実際のプレーを間近に見せていただいたり、グループごとに質問などをして交流を深めたりしました。【テレビ取材も受けました】

7日：5年生が総合体育館に行き、『北九州チャンピオンズカップ国際車いすバスケットボール大会』を観戦しました。みんな大きな声で、オーストラリアチームを応援しました！



○ 1年生は、10日に生活科「あきみつけ」で岬ノ山公園へ行きました。どの子どもも、一生懸命にドングリや落ち葉を拾っていました。「いっぱい持って帰ったよ！」とニコニコ笑顔で話していました。

後日、このドングリなどを使って、リースづくりにも挑戦しました。すてきな作品が、できあがっていました。



○ 6年生：英会話体験(10日)

日頃の学習成果を発揮して6年生が英会話に挑戦しました。班ごとにALTの先生方に英語で質問したり、話を聞いたりしました。タブレットも活用しながら、英会話にチャレンジしました！

「通じてるかなあ…」「授業で習った単語が使えました」など、英会話の面白さを体感できました。



○ 1・2・3年生：ダンス教室(11日)

北九州市でダンス活動をしているUMESSA(ウメッサ)さんを講師に招いて、1・2・3年生がダンスを楽しみました。



本市キッズダンスや様々な音楽での踊りを通して、心も体もあたたまりました。

◇ 12月の主な予定 ◇

1日～5日 校内人権週間

12日(金) 4年 ふくし出前授業

2日(火) 学習参観(5校時/人権学習)

17・18日 個人懇談会(全学年 給食後下校)

4日(木) 5年 日産工場オンライン見学

19日(金) 全学年5校時後下校

5日(金) クラブ活動

23日(火) 後期前半終了日

11日(木) くきのうみ にこにこ集会

※ 1/8(木) 後期後半開始日

